

# *EDITORIAL*

En esta edición de nuestra Revista Académica e Institucional, “PAGINAS DE LA UCPR”, encontrará una pequeña variación en la presentación de sus contenidos.

Hasta la fecha como Editorial, aparecía habitualmente un pequeño resumen o enunciado de los artículos de cada edición. Pero consideramos que la SÍNTESIS o el ABSTRACT al comienzo de cada artículo, es más que suficiente para el objetivo de entregar un condensado a nuestros lectores.

Los espacios que antes aparecían en blanco, serán aprovechados. En algunas ocasiones para presentar mensajes y doctrinas de la fe cristiana y católica, desde los textos mismos de la Revelación, pasando por los autores de los primeros y subsiguientes siglos, hasta los más recientes Pontífices y Teólogos. Y lo haremos extractando apartes de los documentos, siempre “textuales”, pero sin la pretensión de entregar textos completos. Sin comentarios ni explicaciones

Pero también se podrán aprovechar dichos espacios para publicar apartes de textos producidos por autores de renombre, ya sean de la historia reconocida, o de contemporáneos nuestros. Sin embargo en esta segunda circunstancia de aprovechamiento de espacios, no lo haremos con el ánimo de terciar en el tema o en la polémica, ni de avanzar en definiciones que no nos corresponde. Podrá darse el caso de entregar un texto que suscite debate y controversia. Esto último será bien recibido.